



Fui arquitecto de esta coalición que se llama Va por México: Santiago Creel

En entrevista con Salvado García Soto en el Heraldo Radio, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, mencionó que “yo quiero como quieran los partidos y la sociedad, ¿quieren con firmas? Bien. ¿Quieren sin firmas? También. ¿Quieren con el voto electrónico? Bien. ¿No lo quieren? También. ¿Quieren encuestas de entrada? Bien. ¿No quieren encuestas de entrada? También. Como ellos quieran, quiero yo. Lo que yo deseo es que el método sea de consenso entre los partidos y la propia sociedad, lo demás, para mí, honestamente, es lo de menos. No me voy a meter en dimes y diretes, menos cuando se pone en riesgo la unidad. Fui obrero, fui arquitecto de esta coalición que se llama Va por México, sería totalmente irracional que fuera yo el que la dividiera”.

https://drive.google.com/file/d/1uISRSSMQ_XmT22MPyVBNn2wa6HGC5vuR/view